

ABSTRAK

Laporan keuangan dapat digunakan sebagai dasar untuk menentukan atau menilai posisi keuangan perusahaan, laporan keuangan juga sangat diperlukan untuk mengukur hasil usaha dan perkembangan perusahaan dari waktu ke waktu untuk mengetahui sejauh mana perusahaan mencapai tujuannya. Dengan mengetahui posisi keuangan, dan melakukan analisis laporan keuangan secara mendalam, management akan mengetahui kondisi terkini perusahaan, apakah sesuai dengan yang direncanakan atau tidak. Objek dalam penelitian ini adalah Woodensun. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat likuiditas, aktivitas, dan profitabilitas Woodensun periode 2016-2017. Untuk menilai kondisi dan kinerja keuangan dapat digunakan rasio yang merupakan perbandingan angka-angka yang terdapat pada pos-pos laporan keuangan. Laporan keuangan tahun 2016-2017 diukur dengan menggunakan rasio keuangan. Rasio keuangan digunakan untuk menganalisis kinerja keuangan Woodensun yaitu dengan menghitung rasio keuangan dari pos-pos dalam neraca. Hipotesis penelitian diduga terdapat pengaruh rasio keuangan (Likuiditas, Aktivitas, dan Profitabilitas) terhadap kinerja perusahaan perusahaan.

Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif dengan menggunakan unit analisis individu. Metode yang digunakan untuk analisis kinerja laporan keuangan adalah menggunakan analisis rasio keuangan. Teknik analisisnya menggunakan analisis vertikal. Hasil penelitian menyatakan bahwa rasio Likuiditas periode 2016-2017 pada Woodensun dalam keadaan likuid, karena perusahaan mampu membayar setiap kewajiban atau utang lancarnya tepat waktu. Rasio Aktivitas periode 2016-2017 pada Woodensun memiliki tingkat efektifitas dalam penggunaan persediaan dan aset tetap dalam menjalankan kegiatan operasional perusahaan. Rasio Profitabilitas periode 2016 pada Woodensun mendapatkan kerugian, dan mengalami peningkatan pada tahun 2017. Sehingga Woodensun pada tahun 2017 mendapatkan keuntungan.

Perusahaan harus mempertahankan kondisi perusahaan yang dalam keadaan likuid dengan cara memanfaatkan kelebihan dana dengan menempatkan pada bidang yang menguntungkan dan mempunyai keamanan. perusahaan hendaknya lebih meningkatkan efektifitas penggunaan aktiva dengan cara meningkatkan penjualan sehingga perusahaan lebih produktif.

Kata kunci: Woodensun, Rasio Keuangan, Kinerja Perusahaan